

Chili

¡BOLÍVAR!

Jeudi 18 mars

Spectacle | 20h | Durée 1h30

Rencontre en direct | 21h30 | Durée 1h

Fundaciòn Calbrate - Funca Teatro

Réalisation José Luis Olivar

Dramaturgie et jeu Víctor Soto Rojas

Technicien Víctor Hugo Cruz Guzmán

Dessins et modèles Constanza Morale

Langue Espagnol

BOLÍVAR, a été présenté au Chili, en Argentine, en Uruguay, au Mexique. Dans cette proposition théâtrale, le spectateur·ice rencontre Simón Bolívar dans toute son humanité, et son souhait de faire du continent américain une grande patrie. Ces dernières heures l'ont confronté à son monde intérieur, ses amours, ses conflits politiques, ses trahisons, la confrontation avec le combat de toute sa vie : la construction d'une seule Amérique unie. Qu'est ce que toutes ces questions ont à voir avec notre notre réalité continentale actuelle? Ce geste théâtral est une invitation au spectateur·ice pour répondre.

BOLÍVAR, was presented in Chile, Argentina, Uruguay, Mexico. In this theatrical proposition, the spectator meets Simón Bolívar in all his humanity, and his desire to make the American continent a great homeland. These last hours have confronted him with his inner world, his loves, his political conflicts, his betrayals, the confrontation with the fight of his whole life: the building of a single united America. What do all of these questions have to do with our current continental reality? This theatrical gesture is an invitation to the spectator to respond.